

Las leyes

(del libro Cuentos y Poemas)

Los habitantes del planeta Kaikos, en la Galaxia de Andrómeda, eran genohomosexuales. Los hombres nacían de los hombres y las mujeres se encargaban de cuidar a los bebés, hasta la adolescencia.

Pero ocurrió que Rodaikos, Capitán de la Guardia Estelar, se enamoró de Heliaska, bella muchacha que cuidaba a sus hijos. Un día los sorprendieron amándose y los juzgaron y condenaron a morir en la hoguera, a media noche, porque eran heterosexuales.

Las gigantescas llamas iluminaron la gran Plaza de la Justicia y bajo sus reflejos luminosos podía leerse un gran letrero puesto para la ocasión. Decía: "Perezcan así todos los que violen las leyes del amor"